

Ü-Klassen

In der Klasse 5 Ü sind wir 14 Schüler aus sechs Nationen, nämlich Syrien, Kroatien, Rumänien, Griechenland, der Slowakei und Ungarn. Auch beim Alter (11 - 15 Jahre) und unseren Religionen (muslimisch, baptistisch, orthodox, katholisch und atheistisch) sind wir sehr vielfältig. Als wir an unserer Schule ankamen, hatten wir keinerlei Deutschkenntnisse. Unser Ziel ist es, innerhalb von zwei Jahren die deutsche Sprache so gut zu lernen, dass wir in eine reguläre Klasse wechseln können. Nach nur einem Jahr haben wir bereits tolle Fortschritte gemacht. Während wir zu Schuljahresbeginn weder untereinander, noch mit unserem Lehrer sprechen konnten, sind jetzt Unterhaltungen problemlos möglich. Wir alle sind mittlerweile sowohl sprachlich als auch menschlich in Deutschland angekommen und freuen uns auf ein weiteres gemeinsames Jahr, in welchem wir unsere Lese-, Sprach- und Verständnissfähigkeiten noch weiter ausbauen möchten.

Die Klasse 7Ü besteht aus 15 Schülern, 5 Mädchen und 10 Jungen. Sie kommen aus verschiedenen Ländern: Italien (2), Syrien (5), Afghanistan (2), Kosovo (2), Südsudan (2), Argentinien (1) und Mazedonien (1). Sie haben schon fleißig die deutsche Sprache gelernt und werden dann nach ihrem Leistungsstand in die Regelklassen integriert. In der Klasse finden wir auch die verschiedensten Religionen: Moslems (8), Christen (2), Buddhisten (1), Jesiden (1), ohne Bekenntis (2). Die Schüler sind zwischen 11 und 16 Jahre alt. 4 Schüler würden gerne zurück in ihre Heimat gehen, 11 Schüler möchten in Deutschland bleiben. Alle sind sehr lernwillig und kommen im Alltag gut zurecht.

